

TALLER DE ÉTICA

¿Qué se puede entender por vida buena?

RESPUESTA: Se puede entender que una persona que lleva una buena vida, es una persona con salud, que tiene ciertas comodidades, una persona que es feliz y que no le falta nada en su vida.

¿Qué papel cumple la responsabilidad en las acciones individuales?

RESPUESTA: Cumple el papel de generar conciencia en cada individuo sobre las acciones que están bien o que están mal y las posibles consecuencias que pueden tener dichas acciones.

¿Qué se entiende por libertad individual?

RESPUESTA: Aquello que nos permite decidir que hacer con nuestra vida sin llegar a pasar por encima de los demás o perjudicar ya sea directa o indirectamente a las personas de nuestro entorno.

¿La libertad individual tiene límites?

RESPUESTA: Si tiene límites, porque mi libertad me permite hacer lo que a mi se me antoje siempre y cuando no afecte al otro ni coarte la libertad del otro.

¿Por qué se afirma que la libertad es clave fundamental de la ética?

RESPUESTA: Es fundamental ya que sin libertad no seríamos capaces de tener una ética, porque no seríamos libres de decidir y, por tanto, no seríamos responsables de nuestros actos, de si están bien o mal hechos.

El hombre debe reflexionar para construir su vida según

unos valores: Teniendo en cuenta los principios y valores que se nos inculcan en nuestro núcleo familiar debemos establecer las bases fundamentales para ir trazando el camino por el cual vamos a llevar nuestra vida sin necesidad de dejar de lado nuestros ideales ni convicciones.

La felicidad es el resultado de una conquista primero sobre él mismo y luego sobre un mundo:

Una vez cumplamos todos nuestros sueños tanto a nivel personal como profesional, habremos llegado al punto máximo de la felicidad, ya que esto nos hará dar cuenta de que a pesar de las adversidades y de los obstáculos que se nos presentaron en el camino, logramos todo lo que un día nos propusimos